ERE LE VIGAN Méditation quotidienne Lundi 18 mars 2024

Verset du jour (la Bible soulignée) : Lire **Jean 15** (environ Mardi 4 avril dans la nuit 30 après JC)

Jean 14 v 30 Je ne parlerai plus beaucoup avec vous, car le prince du monde vient, et il n'a rien en moi. 31 Cependant, ainsi, le monde saura que j'aime le Père et que j'agis conformément à l'ordre que le Père m'a donné. Levez-vous, partons d'ici.

Jean 15

1 C'est moi qui suis le vrai cep, et mon Père est le vigneron. 2 Tout sarment qui est en moi et qui ne porte pas de fruit, il l'enlève ; et tout sarment qui porte du fruit, il le taille afin qu'il porte encore plus de fruit. 3 Déjà vous êtes purs à cause de la parole que je vous ai annoncée. 4 Demeurez en moi et je demeurerai en vous. Le sarment ne peut pas porter de fruit par lui-même, sans rester attaché au cep ; il en va de même pour vous si vous ne demeurez pas en moi. 5 Je suis le cep, vous êtes les sarments. Celui qui demeure en moi et en qui je demeure porte beaucoup de fruit, car sans moi vous ne pouvez rien faire. 6 Si quelqu'un ne demeure pas en moi, il est jeté dehors comme le sarment et il sèche ; puis on ramasse les sarments, on les jette au feu et ils brûlent. 7 Si vous demeurez en moi et que mes paroles demeurent en vous, vous demanderez ce que vous voudrez et cela vous sera accordé. 8 Ce qui manifeste

la gloire de mon Père, c'est que vous portiez beaucoup de fruit. Vous serez alors vraiment mes disciples.

Tout comme le Père m'a aimé, moi aussi, je vous ai aimés. Demeurez dans mon amour. 10 Si vous gardez mes commandements, vous demeurerez dans mon amour, de même que j'ai gardé les commandements de mon Père et que je demeure dans son amour. 11 Je vous ai dit cela afin que ma joie demeure en vous et que votre joie soit complète.

¹² Voici mon commandement : aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés. ¹³ Il n'y a pas de plus grand amour que de donner votre vie pour vos amis. ¹⁴

Vous êtes mes amis si vous faites ce que je vous commande. 15 Je ne vous appelle plus serviteurs parce que le serviteur ne sait pas ce que fait son seigneur, mais je vous ai appelés amis parce que je vous ai fait connaître tout ce que j'ai appris de mon Père. 16 Ce n'est pas vous qui m'avez choisi, mais c'est moi qui vous ai choisis, et je vous ai établis afin que vous alliez, que vous portiez du fruit et que votre fruit demeure. Alors, ce que vous demanderez au Père en mon nom, il vous le donnera. 17 Ce que je vous commande, c'est de vous aimer les uns les autres.

Méditons pour connaître Dieu et lui obéir ! « Jésus est le cep »

Jésus dit aux disciples « Allons partons d'ici » puis il reste pour les instruire au seuil de la porte.

Pourquoi ? Parfois, sur le seuil de la porte, c'est là que nous avons les conversations les plus riches, tellement que cela peut se terminer par une prière riche et profonde. C'est un peu la même chose qui se déroule ici. C'est une sorte de SAS...

Jésus a encore bien des richesses à leur communiquer, mais il ne peut plus leur parler longtemps. Ça commence à presser de partir. Pourquoi ? Parce que le prince du monde vient. Le diable est pressé, lui aussi. Les représentants du diable se dépêchent de venir. Judas est sorti, il est allé chercher des soldats. Ils sont en marche pour arrêter Jésus.

Jésus nous donne tout, donc nous sommes entièrement dépendant de lui pour tout.

Le don de la connaissance

Jésus parle de la vie de son Esprit en Lui et donc en nous par Lui, en restant attaché à Lui, à sa Parole, en demeurant dans son amour. Demeurer signifie qu'il y a des racines, du temps, de la persévérance.

Ainsi Jésus développe son enseignement sur le Saint Esprit. C'est dans l'évangile de Jean que nous trouvons

le plus grand et le plus profond enseignement sur le Saint Esprit. Il est remarquable que la moitié de l'évangile de Jean soit consacré aux derniers jours de Jésus sur terre. Et Jésus enseigne sur le Saint Esprit au moment où il va être arrêté et séparé d'eux. Le Saint Esprit est inséparable de la Parole de Dieu, de ses enseignements, de ses commandements et de son amour.

Le don de la vie.

Jésus est la Vie, et il désire produire en nous son fruit. Le fruit ne provient pas de nos capacités, de nos valeurs personnelles ou encore d'une méthode particulière à appliquer. C'est avant tout l'œuvre de Dieu par le Saint-Esprit, une puissance de vie impérissable appelée à se manifester au travers de chacun.

Plusieurs passages de la Parole attestent de cette réalité (Ps 1), même dans l'année de la sécheresse (Jr 17:8) ou encore dans la vieillesse (Ps 92:14), l'enfant de Dieu est appelé à porter du fruit.

Arrêtons de cloisonner nos vies. Nous devons être entièrement dépendant de Christ dans tous les domaines de notre vie, en toutes circonstances et constamment.

Cela implique de construire nos vies, nos maisons, nos carrières, nos églises, non selon le monde et la

puissance du monde, de nos propres forces, de nos méthodes, de nos propres pensées ou sentiments, mais selon la Parole et l'Esprit de Christ qui a des désirs contraires à nos désirs (Gal 5).

Être en lui signifie d'abord accepter de vivre sans cesse l'expérience du baptême : en lui dans sa mort, en lui dans sa résurrection. Mourir en lui c'est se détourner de ses intérêts, renoncer à ses prérogatives et sa propre justice, perdre l'assurance dans son intelligence, ses efforts et tout moyen humain. Paul a considéré tous ces atouts comme de la boue pour gagner Christ! Ne passons pas à côté de la croix, à côté de la vie! Cherchons à cultiver le fruit à Sa gloire!

« Vivre en Christ » nous fait marcher à sa lumière et selon son énergie et pour sa gloire. Laissons-nous émonder par Dieu de tout ce qui épuise notre énergie spirituelle! Arrêtons d'exposer nos cerveaux aux écrans et passons du temps de qualité en étant disponible à l'action de l'Esprit du Christ. La dépendance de Christ implique qu'il est le seul Sauveur et le seul Seigneur de nos vies, la seule source de salut et de vie.

Il y a tellement d'obstacles et de ralentisseurs dans nos vies. Un des ralentisseurs réside en nos alliances et attachements multiples. Tant de choses qui ne sont

pas mauvaises en elles-mêmes mais habitent nos préoccupations.

Soyons sobres et sages pour nous livrer à la prière et nous exposer à la Parole de Dieu!

C'est à l'amour manifesté que l'on reconnaît les vrais disciples de Jésus-Christ, amour pour les faibles, les délaissés (Es 58). Pour vivre cet amour, vers qui irions-nous sinon vers celui de qui nous tirons notre subsistance?

C'est bien en Christ qu'il s'agit de se retrouver en mettant à nu nos cœurs en sa présence, dans sa lumière. Si nous revenons à ce cœur à cœur en Christ, une bénédiction s'en suivra et rejaillira même sur notre entourage. L'Église redeviendra un lieu où il n'est plus besoin de se cacher, où chacun peut parler de soi et être entendu. Ceux qui ont soif de guérison et dont les plaies doivent être pansées goûteront aux bienfaits de l'amour fraternel et à l'action de la Parole révélée. Nous serons pour eux comme des vis-à-vis au cœur brisé car nous avons accepté ce dévoilement quant à nous-mêmes.

Les épreuves qui frappent le monde est comme une sorte de fournaise pour la foi. Selon la manière dont nous la vivons, il peut en ressortir ce qui est précieux et vrai, l'amour fraternel sincère, l'attachement au Seigneur et aux frères.

Prions:

Seigneur Jésus, je te demande pardon d'être si peu présent à toi et donc à mes frères et sœurs en Christ. Je t'appartiens et donc j'appartiens à mes frères ; donnes-moi de prier avec persévérance pour eux et qu'ainsi, par ton Esprit, tu tisses des liens puissants et fraternels.

Adorons en chantant (3 mn):

chemins: https://youtu.be/awpuAa1SkM0
